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Oggetto: Interrogazione del capogruppo Garnier inerente i lavori alla 
Direttissima Prato-Bologna e i disagi all'utenza

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

in data 13 dicembre 2020 sono iniziati i lavori di potenziamento della Direttissima 
Prato-Bologna, lavori che stanno comportando numerosi disagi  all’utenza che è costretta a 
ricorrere a bus sostitutivi, con conseguenti viaggi interminabili per andare a lavorare e non 
solo;

 
Considerato che

 i lavori dovevano iniziare a giugno 2018, poi a ottobre 2018 e infine a dicembre 
2020 con una previsione di termine dei lavori per dicembre 2021;
 
Visto che

il  numero  di  persone  che  usufruiscono  del  servizio  ferroviario  non  è  di  scarsa 
rilevanza,  si tratta per la maggior parte di persone che per vari motivi sono dei pendolari e  
che devono sopportare, oltre le gravi inefficienze del sistema ferroviario, anche l’emergenza 
sanitaria che sta pesando sulla mobilità stessa delle persone; 

Interrogo la S.V. per sapere:

 come A.C. ,ha intenzione di intervenire nei confronti di RFI, oltre la lettera già inviata  a  
firma dei Sindaci dei Comuni di Toscana e Emilia Romagna?

 quali  sono le eventuali  compensazioni  di  cui  parla RFI e se il  Comune di  Prato ne 
beneficerà? 

 questa A.C. è a conoscenza dei disagi e dei risultati assolutamente inefficaci dei servizi  
sostitutivi posti in essere da RFI in un recente passato?     
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